

Label Eco-Ecole

Les écoles Elie de Sayvre et du Chat Perché ont obtenu le label E3D « Ecole en démarche globale de développement durable ».

Cette démarche existe déjà, puisque les écoliers ont été conduits à travailler sur les thèmes de l'eau, des déchets et de la biodiversité.

Le thème choisi pour les années 2015-2016 et 2016-2017 est celui des solidarités.

La commune de la Châtaigneraie ayant une association très impliquée sur ce thème, un rapprochement s'est effectué récemment avec Lagem Taaba qui œuvre pour le soutien aux habitants de Bokin au Burkina.

Les enfants ont présenté leur premier projet de solidarité, qui s'est traduit par une collecte de bouchons au profit des Bouchons de l'Avenir.

De plus, l'une de leurs enseignantes, Anita Gazeau, participera à la prochaine Sénagazelle du 15 au 23 avril 2017 au Sénégal.

Une partie des 40 kilos de fournitures scolaires qu'elle va emporter, sera en partie collectée par les enfants.